

# GUIDELINE FÜR DIE ELEKTRONISCHE EINREICHUNG IHRES POSTERS

Die **Frist für die elektronische Einreichung Ihres Posters endet am Dienstag, 21. Mai 2024, 24:00 Uhr (MESZ)**. Bis dahin können Sie jederzeit Änderungen und Korrekturen vornehmen.

## UPLOAD ANLEITUNG

Melden Sie sich beim ÖKG-Abstractportal an (<https://abstracts.medwhizz.com/e/atcardio2024>) und laden Sie Ihr Poster hoch, indem Sie unter „My Abstracts“ auf „Upload your poster“ klicken:

You have a total of 1 abstracts.						
Title	Author	Society	Presentation	Updated	Complete	Upload
<a href="#">Abstract Title</a>	I. Newton	SGR-SSR	Poster	03.04.24 19:13	✓	 Upload your poster

## ANFORDERUNGEN

Das Poster muss auf einer Seite im **Querformat (16:9)** angezeigt und auf der ÖKG-Abstractplattform als **PDF** hochgeladen werden. Animierte Effekte und Videos können nicht angezeigt werden.

## EMPFEHLUNGEN

Für den Upload empfiehlt es sich, Ihr Poster als PDF (standard) zu exportieren. Dateiformate für eingebettete Bilder müssen .jpeg oder .png mit einer Auflösung von 72 oder 96 dpi sein.

## MITTEILUNGEN (E-MAILS)

Bitte beachten Sie, dass ausschließlich der einreichende (korrespondierende) Autor alle Benachrichtigungen erhält.

Stellen Sie sicher, dass E-Mails von der Domain medwhizz.com von Ihrem E-Mail-Anbieter nicht als Spam markiert werden. Der einreichende (korrespondierende) Autor ist dafür verantwortlich, alle Co-Autoren über die erfolgreiche Einreichung zu informieren und leitet die erhaltenen Anweisungen zur Präsentation des Posters an den präsentierenden Autor weiter.

# GUIDELINE FOR THE ELECTRONICAL SUBMISSION OF YOUR POSTER

The **deadline for the electronical submission of your poster is on Tuesday, May 21, 2024**, at midnight (CEST). Until then, you can make changes and corrections at any time.

## UPLOAD INSTRUCTIONS

Log in to the abstract submission platform (<https://abstracts.medwhizz.com/e/atcardio2024>) and upload your poster by clicking *Upload your poster* on the *My Abstracts* page:

You have a total of 1 abstracts.						
Title	Author	Society	Presentation	Updated	Complete	Upload
<a href="#">Abstract Title</a>	I. Newton	SGR-SSR	Poster	03.04.24 19:13	✓	 Upload your poster

## REQUIREMENTS

The poster must be displayed on **one page in landscape-format (16:9)** and **uploaded** to the ÖKG abstract platform as a PDF. Animated effects and videos cannot be displayed.

## RECOMMENDATIONS

It is recommended to export your poster as PDF (standard) for the upload. File formats for embedded images must be .jpeg or .png in a resolution of 72 or 96 dpi.

## NOTIFICATIONS (E-MAILS)

Please note that only the submitting (corresponding) author receives all notifications. Make sure that emails from the domain medwhizz.com are not marked as spam by your email provider. The submitting (corresponding) author takes responsibility for informing all co-authors about successful submission and forwards the received instructions for the presentation of the poster to the presenting author.